

Situasi keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di Wilayah Hukum Polres Purwakarta semakin membaik.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 23, 2024 - 09:43



Situasi keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) bagi pengendara roda dua (R2) dan roda empat (R4) di Wilayah Hukum Polres Purwakarta semakin membaik. Bertempat di Pos 3 Jalan Baru, upaya peningkatan kedisiplinan masyarakat dan kepatuhan dalam berlalu lintas menunjukkan hasil yang signifikan.

Keberhasilan ini tidak lepas dari berbagai inisiatif yang dilakukan oleh Polres Purwakarta. Penempatan personil di titik-titik strategis serta patroli rutin yang dilakukan di wilayah-wilayah rawan pelanggaran lalu lintas berkontribusi besar dalam menciptakan situasi yang lebih tertib. Penggunaan teknologi canggih seperti kamera CCTV dan sistem pemantauan lalu lintas berbasis digital juga membantu memantau dan menindak pelanggaran secara efektif.

Selain penegakan hukum, Polres Purwakarta juga aktif melakukan edukasi kepada masyarakat. Melalui berbagai kegiatan sosialisasi, kampanye keselamatan berlalu lintas, dan pelatihan bagi pengendara, kesadaran masyarakat tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas semakin meningkat. Edukasi ini tidak hanya ditujukan kepada pengendara, tetapi juga melibatkan komunitas sekolah, organisasi masyarakat, dan perusahaan transportasi.

Masyarakat yang semakin disiplin dan patuh terhadap aturan lalu lintas memberikan dampak positif terhadap penurunan angka kecelakaan dan kemacetan di wilayah ini. Pengendara R2 dan R4 kini dapat menikmati perjalanan yang lebih aman dan nyaman di wilayah hukum Polres Purwakarta, khususnya di sekitar Pos 3 Jalan Baru.

Dengan berjalannya berbagai program ini, diharapkan situasi Kamseltibcarlantas yang aman dan lancar dapat terus dipertahankan dan bahkan ditingkatkan. Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mengawasi dan meningkatkan kualitas pengelolaan lalu lintas demi kenyamanan dan keselamatan seluruh pengguna jalan.